
　　

　　　〒６８９－０５１４ 日付 曜日 行　事　名

　　　鳥取市青谷町山根２１８ 1 木 　わしの子楽団

　　　☏　８６－０８３６　　ＦＡＸ　８６－０８３７ 2 金

3 土 　カラオケクラブ

　　　日置地区公民館  平成３０年２月２３日　発行 4 日 　ひおき仲間づくり展

5 月

6 火 　公民館各部会

7 水

8 木

9 金 　みそづくり

10 土

11 日 　ウォーキング～河原編～

12 月

13 火

14 水

15 木 　日置おしゃべりカフェ

16 金 　みそづくり

17 土 　カラオケクラブ

18 日 　日置川清掃

19 月 　グラスアート

20 火 　青谷ブロック会議

21 水

22 木

23 金 　ジビエ料理教室

24 土 　手話を習おう

25 日

26 月 　国際交流会

27 火 　敬老会打ち合わせ会・わしの子習字教室

28 水

29 木

30 金

31 土

Ｅｍａｉｌ　ｃｃ－ｈｉｏｋｉ＠it.ｃｉｔｙ．ｔｏｔｔｏｒｉ．tottori．jp

※その他沢山ご用意しています

① わしの子楽団 

② オカリナ教室 

③ カラオケクラブ 

手打ちそば 

そばカリント 

そばぜんざい 

山菜天ぷら 

干し大根煮つけ 

牛すじカレー他 

 自然が豊かで、人のぬくもりが感じられる日置、コミュ

ニティーの中心としての公民館、皆が集う公民館、陽だ

まりのような公民館、皆で楽しくものづくり、おしゃべり、

お茶のみ、美味しいもの作り・・・色々やりましょう。公民

館は楽しい処。皆さんお待ちしていま～す！！ 

受付開始  9：00 

  開会式   ９：15 

  日置地区公民館 出発   9:30 

  河原へ 

  東村神社・紙塚 

日置地区公民館 到着１１：００ 

 公民館にて豚汁振る舞い 



　　わしの子教室で、超簡単！ショコラケーキ作りと

デコパージュできれいでかわいいBOXが出来ました。

　BOXにハート型のショコラケーキを入れたら、どこの

お店で買ったの？になりました。

　試食もしましたが、大満足でした！！

　

小　畑 鈴木　和寿 小　畑 中宇地　幸
河　原 房安　光 河　原 　長谷川　具章
山　根 長谷川　憲人 山　根 大西　良幸
早　牛 土尾　清美 早　牛 水砂　満則

小　畑 藤原　克也 小　畑 藤原　克也
河　原 細川　輝幸 河　原 長谷川　実
山　根 大江　和幸 山　根 　 大西　洋
早　牛 山岡　英之 早　牛 山岡　英之

小　畑 水砂　豊彦 小　畑 大西　正
河　原 長谷川　英二 河　原 房安　孝美
山　根 谷尾　勉 山　根 足利　大祐
早　牛 土橋昌弘、山本拓美 早　牛 土橋　昌弘

小　畑 小林　幸夫 小　畑 広富　利典
河　原 長谷川　清明 河　原 池田　光夫
山　根 横川　雄一郎 山　根 長谷川　豊
早　牛 橋本　健 早　牛 塩　真一

小　畑 大西　幸人 小　畑 大西　拓也
河　原 山岡　行夫 河　原 前田　修次
山　根 大西　喬 山　根 足利　大祐
早　牛 土橋　昌弘 早　牛 橋本　健

小　畑 水砂　美喜代 小　畑 広澤　正康
河　原 浜本　訓子 河　原 長谷川　一機
山　根 大西　由紀子 山　根 棚田　大
早　牛 早　牛 伊藤　博光

平成　３０　年 平成　２９　年

　このコーナーを利用して今年日置の公民館活動を支えて下
さる各集落の区長さんと公民館長さんを紹介します。また、
感謝の気持ちを込めて昨年度お世話になった区長・公民館
長さんも併せて載させていただきました。
　日置地区公民館の活動はあらゆる年代、性別にかかわり
なく多くの行事や催しを実施し、その企画から本番まで区長・
公民館長さんに関わっていただいています。「うわー大変だ」
と思われるかもしれませんが、各集落そして日置地区を活き
活きするための良い機会がやってきたと前向きに考えて是非
頑張っていただきたいと思います。

公民館主事、副館長 文化部長

社会部長 体育部長

　平成３０年度の主な公民館の各部部長、団体の代表者の方々

区　　長

公民館長

日置体育会会長：足利賢次　副会長：長谷川英二、前田幸一

　また、区長さん・館長さんのみならず、各集落の老人クラブ
のみなさん、公民館の各部役員の皆さん、評議員さんなど
様々な立場の方々のご協力で日置地区の公民館活動、まち
づくり協議会を盛り上げて頂いています。
　どうか今年も皆様の力で人口減や高齢化の波に負けない
日置を作っていきましょう。

公民館長

区　　長

育成部長 広報部長

女性会長 老人クラブ会長

春の野菜栽培について 

講師 西根園芸 西根雄司さん 
 

 昔から伝わった農法もありますが、

目からうろこの事が沢山有りました。聞

いてなっとくです。今年の野菜栽培が

楽しみです。 

ある日の会話 
 

 「もうそうでに３月になるけど、畑にはまだ

雪があってな～んもできんな～」 
 

 西根さんの園芸教室では残雪のある畑

もすでに、春の野菜作りの作業を始めるよ

うにとのアドバイスがありました。 

 雪が心配される天候の中、無事に日置を語る会が開催できました。 

日置地区の今後について色々な意見を交わす場所、それが日置を語る会です。 

 近年、寂しいニュースばかりをよく耳にします。少子化・高齢化・空き家の増

加・・・挙げれば暗くなる話ばかりです。少しでも明るい話題はないでしょうか？ 

 中島県議会議員は、定置網漁、養殖漁業について、房安議員は、鳥取道（浜

村）の道の駅の事を中心に話してくださいました。 

 今回の語る会では、千葉県出身で、河原に住み、梨づくり農家の柴田さんの

話を聞かせてもらいました。柴田さんは、青年海外協力隊で、準戦闘地域など

に住まわれた経験等をお持ちです。そんな柴田さんがなぜ、鳥取で、青谷で、

日置で梨づくり、なぜ？今回お話を聞いて、その一端が少し見えてきました。柴

田さん又、話を聞かせてください。有難うございました。 

最後に、まちづくり協議会の城市会長が今後のまちづくり協議会の取り組む事

業について発表してくださいました。 

   みんなで協力して～誰もが住み良い日置に～ 
 


